

**新年を迎えるにあたり**

1月6日（金）に3学期が始まりました。数名の児童が体調不良等で欠席をしましたが、ほとんどの児童が元気に登校し、順調にスタートを切ることができました。昇降口では、冬休みにおやじの会の方々には製作していただいた門松が子どもたちを出迎えました。大きくて立派な門松を前にした子どもたちは、驚きと感嘆の声をあげていました。また、校内では、冬休みの思い出とともに新年の抱負を語り合う様子が見られました。その姿からどの児童も新年を迎え、気持ちを新たに頑張ろうという意欲を感じることができました。



3学期は、学年のまとめと上級学年に向けての準備をする大切な時期となります。子どもたちが充実した毎日を過ごせるよう、職員一丸となって教育活動に取り組みます。本年も保護者の方々のご理解とご協力をよろしくお願いします。

**長久手市消防出初式が行われました**

1月8日（日）に東小学校を会場として、「防災意気の普及高揚を図り、災害のない街づくりの発展に寄与すること」を目的に長久手市消防出初式が開催されました。式典では、入場行進や表彰・一斉放水などが行われ、消防職員・団員の勇姿などが公開されました。また、その後、中学校吹奏楽部の演奏や防災団体による展示が行われました。消防車の試乗や防災体験も実施されました。当日は、多くの市民が訪れ、防災に対する意識を高めることができました。

**5年生が自動車工場へ見学に行きました**

1月17日（火）に5年生が自動車工場と自動車博物館に見学に行きました。自動車工場では、車ができるまでの流れを見学しました。生産ライン上の車が、人の手やロボットにより次々とつくられていく工程や、安全・正確・快適に効率よく生産するための様々な工夫に子どもたちは興味津々でした。見学後は体験広場で、作業員の方々が工夫した道具の体験を行いました。自動車博物館では体験マップや体験ブックを利用して展示されている車を見たり、車の歴史について学習したりしました。見学を通して子どもたちは「ものづくり」の大変さと大切さを実感することができました。

**平成29年度PTA学年委員（新2年～新6年）選考会を行いました**

平成28年度PTA委員が中心となり、平成29年度PTA組織の編成を進めています。1月7日（土）には、PTA学級委員選考会（新2年～新6年）を実施しました。また、現在は、各地区のPTA地区委員の選出を行っています。PTA会員の皆様には、委員の選出にご理解とご協力をいただきありがとうございます。平成29年度PTA委員につきましては、PTA総会等でお知らせしたいと思います。

